

AC Schnitzer K 1300 S

Speed & Power



AC[®]
SCHNITZER
jenseits der Serie.

AC Schnitzer K 1300 S Speed & Power

Wie schon bei der K 1200 S stehen sowohl Sport- als auch Alltagstauglichkeit im Vordergrund bei der K 1300 S. Die Entwicklungskriterien nach der ersten längeren Testfahrt waren klar für die AC Schnitzer Techniker: Eine Sitzposition bei der das Gewicht des Körpers nicht die ganze Zeit auf den Unterarmen lastet und die sportlichen Attribute trotzdem erhalten bleiben. Diese Sitzposition wird durch den neuen Superbikelenker-Umbau erreicht. Ca. 7 cm höher und näher zum Fahrer sind das Resultat.



AC Schnitzer ACS 1 forged Hochleistungs-
laufräder (3.5, 6.0 x 17")

AC Schnitzer Stealth Schalldämpfer

AC Schnitzer Performance Luftfilter

AC Schnitzer Hochleistungskrümmenanlage

AC Schnitzer Superbike-Lenkerumbau

AC Schnitzer Kupplungs- und Bremshebel

AC Schnitzer Spiegelverbreiterungen

AC Schnitzer Kardansturzpad

AC Schnitzer Dekorset mattschwarz



AC Schnitzer K 1300 S Speed & Power

Like the K 1200 S, the focus of the K 1300 S lies on both performance and suitability for everyday use. After the first extended test ride, the development criteria were clear for the AC Schnitzer engineers: find a seating position in which the body weight is not always supported by the lower arms, while still retaining sporting attributes. This seating position was achieved with the new Superbike handlebar conversion, which brings the handlebars around 7 cm higher and closer to the rider.

AC Schnitzer ACS 1 forged alloy wheels
(3.5, 6.0 x 17")

AC Schnitzer Stealth silencer

AC Schnitzer sports air filter

AC Schnitzer high performance manifold set

AC Schnitzer superbike steering conversion

AC Schnitzer clutch and break levers

AC Schnitzer mirror extensions

AC Schnitzer cover cardan

AC Schnitzer sticker set dull black



Die Besten sind unsere Partner:
Our partners are the best:



AC
SCHNITZER
jenseits der Serie.